



相続登記の義務化への対応は

町長 周知啓発活動を継続していく

◆ 松永 民夫 議員

問 今年4月1日より相続登記が義務化されたが、該当者への周知は。



法務省ホームページより

答 所有者不明土地の件数は22件で面積は約1万3370㎡、また固定資産税相当額は約45万円。所有者死亡後の未登記件数は1485件、面積は約320万7440㎡で、代表相続人により約81%が納付されているが、約19%が未納となっており、徴収強化に努めていく。

答 納税通知書や共に義務化のお知らせを掲載し、周知を行っていく。

問 所有者不明土地及び所有者死亡後の未登記の件数と面積は、また固定資産税の額と納付状況は。

問 相続放棄された不動産への対応は。

人口減少や高齢化の進展で所有者不明土地が全国的に増加している。今年4月1日より相続不動産の登記が義務化された。

人口流出防ぐ医療・教育施策は

町長 各機関と連携し維持に努める



◆ 水谷久美子 議員

一般的に病院や学校は、人口流出を防ぐ「人口のダム」と理解されている。

本年の児童福祉費の割合は、12.4%を占めている。学校給食費の無償化は、任期中に検討したい。限られた財源の中で施設の持続可能性の視点に立ち行政サービスを提供したい。

答 千万円の更新費用約12%の1億3千の削減をしてきた。

問 「養老人口ビジョン」では、人口減の要因を社会的流出と分析しその主な流出を大垣市、愛知県としている。当町の医療・教育の維持は。

答 新たに診療所を開所し、診療科も充実している。今後も養老郡医師会・西美濃厚生病院と協力し、医療水準に努める。本町教育は、人権教育を基盤に一人一人が大切にされる学校づくりや園経営を実践している。これからも好ましい教育環境の実現を目指す。



夕映え日の下校風景

施設、老朽管の耐震化は

町長 耐震化を図っていく

答 法定期用年数40年以上経過したものは全体の47.9%。令和5年度までの耐震管布設は17.1%となっている。基幹路の耐震化率は82.5%であり、引き続き耐震化を図っていく。



耐震管布設替工事写真

問 布設管の老朽化現況と対策は。

答 新上水道ビジョンに基づき、施設の統廃合や耐震化、重要給水施設管路の耐震管への布設替えを進めている。財源については、国・県の交付金、補助金、企業債で対応していく。上水道の経営状況は健全であり、直近での料金の値上げは考えていない。

問 施設の耐震化の現況は。

問 耐震化の年次計画と財源は。

国では大規模自然災害に対し、国土強靭化計画及び強靱化年次計画2022を策定し、基幹管路の適合率60%以上を目標としている。

公共施設の適正管理は

町長 将来負担の軽減と平準化図る

答 自治会館職員配置は、地域自治町民会議の設立と両輪で検討したい。公民館は、「地域の拠点施設」として現状を維持しながら長寿命化を図りたい。

問 公民館の今後の適正管理は。

答 改修したテレワーク施設、旧上多度こども園、旧キャンプセンター、旧池辺幼稚園、旧高田公民館分室。

問 未利用の財産の積極的な活用や売却可能な財産の実績は。

答 約12%の1億3千万円の更新費用が削減をしてきた。

問 計画策定後の進捗率は。

答 過去の財政状況データを基に令和4年から12年までの歳入・歳出の差額を4億4千万円の投資余力とした。

問 施設への投資金額の妥当性は。

答 事業の進捗を図る「(仮)公共施設適正管理チーム」の編成を提言する。

国が策定され7年目を迎えた。活用や売却など財産収入としての行政手腕が問われる。

あれからどうなった



旧養北こども園東園舎